



En intercambios que convoquen a la eficiencia y a la generación de bienes y servicios deben convertirse los análisis sindicales del plan y del presupuesto económico 2022, que iniciaron este sábado 15 de enero en la provincia de Granma, como estaba previsto, y se extenderán hasta el 31 de marzo.

En cuatro mil 938 asambleas de afiliados y trabajadores y 193 de representantes en los 15 sindicatos que se planificaron realizar en este oriental territorio cubano, los colectivos discutirán cuáles son sus potencialidades en correspondencia con la aplicación de las políticas y normas jurídicas aprobadas en el país como parte de la actualización del modelo económico.

Estos intercambios, además, deben rescatar la conciencia de cada colectivo sobre su aporte al cumplimiento del objeto social y movilizar a los trabajadores en función de apoyar el desarrollo económico de la provincia.

Migdalia Josefa Barreiro Cisneros, secretaria general de la Central de Trabajadores de Cuba en Granma dijo a la prensa que estas asambleas no pueden ser un maratón porque de esa forma no habrá resultados, se debe evaluar con detalle cada indicador y escuchar las opiniones de todos los trabajadores. Resaltó que es momento de abrirse a los cambios y aprovechar los nuevos actores económicos y las formas de gestión para un mayor avance, además, deberá trasladar a los obreros el espíritu de

aportar mediante la búsqueda de los recursos locales.

Añadió la dirigente del movimiento obrero granmense, en la base se conoce cuáles son las materias primas que poseen para producir y por ello los trabajadores pueden aportar ideas para mejorar su quehacer en función de ofrecer un mejor servicio al pueblo.

Por: La Demajagua